



Cahier de vie du 1^{er} au 10 septembre



Rien ne vaut une petite comptine de rentrée pour bien démarrer la journée et la terminer !

Sur l'air de « Meunier tu dors »

Bonjour, bonjour,
La journée, la journée peut commencer,
Bonjour, bonjour,
Ensemble nous allons bien travailler
Mais aussi Mais aussi bien écouter
Mais aussi Mais aussi nous concentrer
Mais aussi Mais aussi bien écouter
Mais aussi Mais aussi nous concentrer

Bonjour, bonjour,
Les enfants Les enfants vont être sages
Bonjour, bonjour,
Une classe sans bruit ni bavardages,
Mais avec Mais avec des bricolages
Mais avec Mais avec des coloriages
Mais avec Mais avec des bricolages
Mais avec Mais avec des coloriages...

Un **PAQUET** est arrivé dans la boîte à lettres de l'école. A l'intérieur, une **LETTRE** et **AIME**, notre nouvelle mascotte.

Aimé, notre ami venu d'ailleurs !



Au revoir, Au revoir - La journée, la journée est terminée,
Au revoir, Au revoir - Ensemble nous avons bien travaillé
Mais aussi Mais aussi bien écouté - Mais aussi Mais aussi bien rangé - Mais aussi Mais aussi bien écouté - Mais aussi Mais aussi bien rangé.

Bonjour,

Pendant **les vacances**, je me suis baladé dans mon vaisseau spatial tout autour de la terre. Malheureusement, **le moteur de mon engin** a eu une panne et j'ai dû me poser dans la cour de votre école.

C'est là que j'ai rencontré **LOULOU LE LOUP**, un brave garçon qui a réussi à **comprendre** ce que je disais. Je parle une langue que seuls les **enfants sages** peuvent **comprendre**.

Alors, je lui ai dit d'écrire cette lettre pour vous : en attendant que ma machine soit réparée, j'ai un petit service à vous demander. **POVEZ-VOUS M'ACCUEILLIR ICI QUELQUES TEMPS ?** Je serais très content de vous aider à **travailler** et j'aimerais bien passer quelques week-ends chez vous. Loulou m'a dit que c'était chouette d'être ici et que chez vous, c'était très bien aussi.

Au fait, en langage de chez vous, je m'appelle **Aimé**.

Je vous aime déjà et j'attends votre réponse.

Aimé



Pendant les vacances, Célien a fêté ses 4 ans. Alors nous lui avons tous souhaité un **JOYEUX ANNIVERSAIRE !**



QUEL BONHEUR DE RETROUVER LES COPAINS ET DE JOUER DANS LES COINS !